

A Mission for two

SasuNaru

Von Nanami_Michiko

Kapitel 8: Akatsuki was here

Nach einem weiteren Tag kamen sie endlich an der Grenze des Wasserreiches an. Bald darauf waren sie auch schon fast an der Kaguya-Burg angelangt. Sie mussten nur noch einen Wald durchqueren.

Doch als sie an der Burg ankamen, konnten sie nur noch einen Trümmerhaufen sehen. Die ganze Burg war zerstört worden.

„Wer zerstört denn eine ganze Burg?“ regte sich Naruto auf.

„Ich denke mal Akatsuki war hier“ sagte Sasuke wütend

„Mist! Hoffentlich haben sie die Schriftrolle nicht gefunden“

„Ich denke mal sie haben die Schriftrolle gefunden und dann die Burg zerstört, um die Beweise zu vernichten“ vermutete Sasuke „Aber unser Auftrag ist es die Schriftrolle zu finden und vielleicht ist sie ja noch hier irgendwo“

Sie sahen sich um. Die Burg war ein einziger Trümmerhaufen. Und doch konnte man erkennen, dass es mal eine große und schöne Burg war.

Naruto fing an in den Trümmern zu wühlen.

Die beiden suchten jetzt schon seit drei Stunden und hatten alles mögliche gefunden. Es waren eine Unmengen an Schriftrollen dabei, aber keine war die Richtige.

„Die Schriftrolle ist eh nicht mehr hier“ sagte Naruto und räumte ein paar Steine zur Seite.

„Mhm, ich hab hier grad eine Schriftrolle gefunden. Das ist zwar nicht die Richtige, aber ich denke mal die könnte Tsunade auch ganz gut gebrauchen“ sagte Sasuke

„Zeig her. Was steht drin?“ fragte Naruto und versuchte schnell zu Sasuke zu gelangen um sich die Schriftrolle genauer anzugucken.

Unglücklicherweise stolperte er dabei über einen herumliegenden Stein. Er stürzte und versuchte sich an Sasuke festzuhalten. Der Schwarzhaarige war darauf nicht vorbereitet und so stürzten sie beide zu Boden.

„Autsch“ sagte Sasuke als er auf irgendwelchen Steinen landete. „Mensch Baka kannst du nicht mal aufpassen? Das ist jetzt schon das zweite Mal in zwei Tagen, dass du auf mich fällst“

Naruto wurde Rot „Ich würde mal sagen: Du ziehst mich magisch an“

„W-Was?“ fragte Sasuke und nun wurde er auch leicht Rot.

„Man das war ein Scherz“ sagte Naruto und lachte.

Beide rappelten sich wieder hoch und Sasuke rieb seinen schmerzenden Rücken. Sein

Blick fiel auf den Boden. Als Naruto gestürzt war, hatte sich offenbar eine Steinplatte gelockert. Darunter konnte man nun einen Hohlraum erkennen. Sasuke bückte sich und nahm die Steinplatte weg. Dort lag eine Schriftrolle. Er nahm sie raus und las sie.

Dort stand: Ereh Saw Ikustaka

„Ereh Saw Ikustaka? Was soll denn das bedeuten?“ fragte Naruto der sich nun über Sasukes Schulter gebeugt mit las. Der Uchiha fühlte wieder das Kribbeln. „Hm keine Ahnung“ antwortete Sasuke und rollte die Schriftrolle weiter aus.

Er las:

Du musst die Buchstaben rückwärts lesen

Denn dann weißt du ganz klar

Welcher Bösewicht hier war

(cool nä ? xDDD)

„A-k-a-t-s-u-k-i w-a-s h-e-r-e“ las Naruto langsam „Akatsuki was here“ kombinierte er dann.

„Das ist ja jetzt wohl ein schlechter Scherz“ empörte sich Sasuke

„Hehe und du sagst die wollte Beweise vernichten“ lachte Naruto

„Also wenn ich in einer Organisation aus Nuke-nins wäre, dann würde ich ja nicht so auf mich aufmerksam machen“

„Ja du aber auch die Bösen brauche scheinbar ihren Spaß“ kicherte Naruto

„Mh...offensichtlich ja. Dann ist die Schriftrolle wohl echt nicht mehr da“

„Dann können wir ja auch gehen. Wir haben ja die Schriftrolle, als Besänftigung für Tsunade-o-baa-chan“ sagte der Blondschoopf

Hoffentlich reißt sie uns nicht den Kopf ab“ sagte Sasuke und steckte die Akatsuki und die andere Schriftrolle ein „Komm Naruto“ sagte er und zog den Blonden am Arm mit, ließ ihn aber schnell wieder los.

Sie machten sich schnell auf den Rückweg. „Die Mission hat gar nichts gebracht“ motzte Naruto.

„Jedenfalls nichts, was den Kampf gegen Orochimaru angeht“ sagte Sasuke und war in Gedanken versunken.

„Hää? Aber das war doch unsere Mission. Was hat die Mission denn sonst gebracht?“

„Äh was?“ sagte Sasuke und schreckte aus seinen Gedanken „Achso ähm nichts ich hab nur..ach nichts“

„Ähm Okaaay“ sagte Naruto

Sasuke sah Naruto an //Das Einzige was diese Mission gebracht hat war, dass ich mir über meine Gefühle klar geworden bin, Naruto. Ich will es nicht wahr haben, aber es ist so. Ich bin in dich verliebt.//

Der Rückweg verlief ohne weitere Komplikationen. So waren sie wesentlich schneller, als sie für die Hinreise gebraucht hatten.

Wieder in Konoha angekommen erstatteten sie erstmal Tsunade bericht.

Tsunade war Sauer, weil die beiden so lange gebraucht hatten und wütend, weil sie dann auch noch ohne Ergebnis wieder gekommen waren.

Naruto und die Godaime verfielen in eine heftige Diskussion darüber, ob man bei einem Unwetter einfach weiterreisen sollte oder nicht.

Sasuke stand dabei nur unbeteiligt daneben und starrte Naruto an. Wahrscheinlich

ohne, dass er es selbst bemerkte.

„Aber wir haben noch etwas anderes mitgebracht, was Sie interessieren könnte, oder Sasuke?“

„Mh? Achso ja“ antwortete Sasuke und holte die beiden Schriftrollen raus.

Kurz besah sich Tsunade wortlos die Akatsuki-Schriftrolle und runzelte die Stirn. Dann nahm sie die andere zurhand.

„Sehr interessant“ murmelte sie und vertiefte sich in die Schriftrolle.

„Tsunade-sama?“ fragte Sasuke.

„Oh ja ihr könnt gehen“ sagte sie, immer noch in das Geschriebene vertieft.

Die beiden Shinobi verließen das Hokage Büro. „Also ich wer erstmal zu Ichiraku gehen“ erzählte Naruto fröhlich.

Bevor er überhaupt denken konnte, sagte Sasuke „Vielleicht können wir ja zusammen Ramen essen gehen“

„Was? Ehrlich? Du magst Ramen? Ist das eine Einladung? Wäre nämlich gut ich hab fast kein Geld mehr“ Naruto grinste

„Ich weiß nicht. Ehrlich gesagt habe ich noch nie Ramen gegessen“ antwortete Sasuke wahrheitsgemäß „ Wenn du unbedingt willst, aber nur einmal, nicht dass du jetzt denkst du könntest immer bei mir ankommen, wenn du kein Geld mehr hast“

„Juhu cool. Danke Sasuke“ freute der Blondschoopf sich und Sasuke musste unwillkürlich lächeln.

„Komm mit Sasuke du musst unbedingt mal Ramen probieren. Wie konntest du nur ohne überleben?“ fragte Naruto und zog ihm am Arm mit..

Kurz darauf saßen sie bei Ichiraku und hatten jeweils eine dampfende Nudelsuppe vor sich stehen. Naruto fing gleich an seine Suppe zu Essen. Sasuke probierte die Suppe und konnte nicht wirklich verstehen, wieso Naruto dieses Essen liebte.

„Sasuke kann ich noch ein Suppe haben?“ fragte der Blonde und sah den Schwarzhaarigen bettelnd an.

„Meinetwegen kannst du noch eine haben und meine auch noch aufessen“

„Was schmeckt dir die Suppe etwa nicht?“ Naruto sah in aus großen Augen an, als könnt e nicht verstehen warum jemand seinen heiß geliebten Ramen nicht mochte.

„Hn nicht so mein Geschmack“

„Oh na dann“ antwortete Naruto und schnappte sich Sasukes Suppe. Danach bestellte er sich noch eine. Aber aus 'noch eine' wurde dann doch irgendwie 'noch fünf' weitere Schüsseln Ramen.

„Jetzt bin ich satt“ sagte Naruto und hielt seinen Bauch „Danke Sasuke“

„Hn“ sagte Sasuke „Ich werd' jetzt mal nach Hause gehen“

„Ok bis dann“ sagte Naruto „Wir sehen uns ja morgen beim Training“

Sasuke hob eine Hand zum Abschied, danach ging er seinen Weg nach Hause.

Naruto schaute ihm grinsend nach, dann machte auch er sich auf den Weg nach Hause

So das wars schon

Freu mich über jegliche Kommis

le Nanami :-*

kekse hinstell

